



Medienmitteilung, 04.07.2024

Ein Meilenstein für den Nachwuchs in der Elektrobranche

435 Kandidatinnen und Kandidaten nahmen am 4. Juli 2024 in den Eulachhallen in Winterthur ihr eidgenössisches Fähigkeitszeugnis zum/zur Elektroinstallateur/in, Montage-Elektriker/in, Telematiker/in oder Netzelektriker/in an der QV-Diplomfeier entgegen.

In gebührendem Rahmen wurden die erfolgreichen Absolventinnen und Absolventen von den anwesenden Gästen gefeiert. Der Einstieg ins Berufsleben ist ein wichtiger Schritt, wofür alle in den vergangenen 3-4 Jahren unter Hochdruck gearbeitet haben. Die Elektrobranche bietet viele spannende Arbeitsgebiete und Optionen zur Weiterentwicklung.

Darauf geht auch Silvan Lustenberger, Präsident EIT.zürich, in seiner Ansprache ein. Er freut sich mit den jungen Berufsleuten und weist auf das breite Angebot im Bereich der Weiterbildung hin. Er richtet motivierende Worte an alle, nach dem erreichten Zwischenstopp und einer wohlverdienten Pause, dranzubleiben. Weiter bedankt er sich bei allen Beteiligten, den Eltern, Lehrerinnen und Lehrern und den Mitgliedern der Prüfungskommission für den geleisteten Einsatz.

Leichter Rücklauf der Erfolgsquote

Trotz einem Rücklauf der Erfolgsquote auf 84% ist Heinz Haag, Präsident der Prüfungskommission 12, zufrieden mit den erbrachten Leistungen. Besonders freut ihn, dass vermehrt auch Absolventinnen unter den Besten ausgezeichnet werden dürfen. Neben den Ehrungen der TOP 3 pro Beruf mit einem Gutschein für einen Helikopterrundflug wurden in diesem Jahr weitere attraktive Preise verlost. Linda Gwerder, Radio 1, durfte erneut eine Jahresnutzung eines Renault Megane E-Tech sowie 2 Übernachtungen in einem TOP 3 STAR HOTEL, 2 Übernachtungen im PEAKS PLACE in Laax, 1 Übernachtung in einem ZÜRICH CITY HOTEL und ein iPad Pro 11 (gesponsert von der Firma KABLAN AG) überreichen. Zum zweiten Mal führte Linda Gwerder mit Herzblut durch die Feier und trug dazu bei, dass die QV-Diplomfeier der Elektroberufe im Kanton Zürich in guter Erinnerung bleibt.

Medienkontakte

- Silvan Lustenberger, Präsident EIT.zürich,
silvan.lustenberger@baumann-koelliker.ch, 044 497 37 37
- Heinz Haag, Präsident Prüfungskommission 12,
haagheinz0@gmail.com, 079 235 92 10

EIT.zürich ist eine Sektion von EIT.swiss und ein eigenständiger Verein nach Art. 60 ff. des ZGB. EIT.zürich vertritt die Interessen der gesamten Elektrobranche. Dazu gehören insbesondere die Fachbereiche: Elektroinstallationen, Elektroplanung, Informations- und Kommunikationstechnologien, Elektrokontrollen sowie Gebäudeinformatik und Sicherheitstechnik. Zurzeit sind über 300 Unternehmen, die über 10'000 Mitarbeitende im Kanton Zürich beschäftigen und im Sektionsgebiet über 2'000 Lernende ausbilden, Mitglied von EIT.zürich.

Das eigene Bildungszentrum in Effretikon (**Elektro-Bildungs-Zentrum EBZ**) schafft Ausbildungsmöglichkeiten mit überbetrieblichen Kursen (üK) für Lernende der Berufe Elektroinstallateur/in EFZ, Montage-Elektriker/in EFZ, Telematiker/in EFZ, Gebäudeinformatiker/in EFZ und Elektroplaner/in EFZ und bietet Weiterbildungen mit Kursen, Modulen und Vorbereitungskursen auf die Berufsprüfung und höhere Fachprüfung im Elektrogewerbe für Mitarbeitende und Kaderpersonal an.